

民間との協働による 水泳授業開始

先週から、コパンスポーツクラブ蒲郡での水泳の授業が始まりました。マイクロバスに乗ってコパンに到着すると、素早く準備をしてプールサイドへ。そして、蒲北小のみんなといっしょになり、4つのグループに分かれて練習を開始しました。それぞれのグループにコパンのコーチがついて丁寧に泳ぎ方を教えてくれました。「楽しい～」と言ってにこにこ笑顔で順番を待っている子どもたちの姿が印象的でした。

全5回の授業となりますが、それぞれの目標に向かって一生懸命に取り組めることを期待しています。



マイクロバス
に乗って出発



4年生三河湾環境チャレンジ 6月20日(木)

三河湾環境チャレンジは、毎年、市全小学校4年生を対象に実施されています。6月20日(木)は、本校4年生が三河湾環境チャレンジで竹島に行ってきました。

竹島でのフィールドワークでは、竹島の海辺に住む生き物を観察したり、捕まえたりしました。講師の平井先生(NPO法人人と自然とまちづくりと：和歌山の大学の先生)、山田先生(竹島水族館)にアドバイスをいただきながら、思っていた以上にたくさんの生き物に出会い、夢中になって活動しました。竹島の自然のすばらしさにふれ、この自然を大切にしたいという思いを抱きました。



午後からは学校に戻り、一人一匹各自が選んだ生き物の図鑑を作成しました。生き物をじっくり観察して特徴を絵や文章でまとめました。そして、特徴を意識して、生き物の名前を考えました。なるほど!と思うセンスのよい名前ができました。



講師の平井先生からは、「しっかりあいさつができて素晴らしい子たちですね。」「よく観察し、よく考えることができました。振り返りも素晴らしい。」「とたくさんお褒めの言葉をいただきました。



わくわくミュージック 6月21日(金)・24日(月)

2日間に分けて、「わくわくミュージック」を開催しました。全校が音楽室に集まり、学年ごとに、音楽の授業で学んだことを発表しました。どの学年もみんな一生懸命で、とても素晴らしかったです。そして、最後に全校で「ビリーブ」を歌いました。歌に込めたみんなの思いが伝わってくるようで、校長先生も一緒に歌っていて感動しました。わくわ

くミュージックでは、音楽を通して心が動く素敵な時間を過ごすことができました。



1・2年生：リズムに合わせて体を動かし、かわいいミッキーマウスマーチでした。



3年生：手話をしながら元気よくふじ山を歌いました。



4年生：「風のメロディー」きれいな音色でリコーダーをふくことができました。



5年生：「リボンのおどり」いろいろな楽器で、息の合った演奏でした。



6年生：二部合唱「翼をください」きれいなハーモニーでした。さすが6年生！



全校合唱「ビリーブ」